

Powell mantiene los intereses, pese a las presiones de Trump

Fil 4:13 **TODO LO PUEDO EN CRISTO QUE ME FORTALECE**

Año XLIX

1 al 7 de Agosto del 2025

el Latino Semanal

Est 1976

Edición 2282



El presidente del banco central estadounidense reafirma la independencia del organismo que dirige y no cede a la campaña de desprestigio del inquilino de la Casa Blanca

el Latino Semanal

No hubo sorpresa en el fondo del asunto este miércoles en el edificio Eccles, sede de la Reserva Federal (Fed) en Washington, cuyas obras de remodelación se han convertido en las últimas semanas en un asunto de interés internacional por la fijación de Donald Trump con su sobrecoste. El banco central estadounidense y su presidente, Jerome Powell, cumplieron

con la previsión y no tocaron los tipos de interés, que quedan pese a la insistencia y las presiones del presidente de Estados Unidos- como estaban: 4,25%-4,50%.

La sensacional noticia saltó con el histórico voto en contra del parecer de Powell de dos de los gobernadores con capacidad para decidir sobre el precio del dinero. Tanto Chris Waller, tal vez para congraciarse con Trump, que anda buscando sustituto para el puesto para cuando Powell lo deje en mayo de 2026, como Michelle Bowman marcaron época al convertir la reunión de esta se-

mana en la primera en 32 años en la que el presidente de la Fed cosechó dos noes en contra.

“Ambos”, se puede leer en el comunicado posterior a la reunión de junio del Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC son sus siglas en inglés), “prefirieron bajar un cuarto los tipos de interés”. Ese texto es el único cambio en la decisión de la Fed con respecto a la publicada en mayo.

Pese a esa sonora oposición, con la decisión de mantener los tipos, la quinta consecutiva, Powell no solo reafirmó la independencia de la Fed del poder político. También se apun-

tó de nuevo a su mantra favorito: pese a la resiliencia de la economía estadounidense (este miércoles se supo que el PIB creció un 0,7% en el segundo trimestre) y debido a la incertidumbre que añaden las políticas arancelarias de Trump, conviene, una vez más, “esperar y ver” qué efectos acaban teniendo estas en la inflación.

Después de todo, la misión del banco central es contener los precios y propiciar las condiciones ideales para que Estados Unidos logre el pleno empleo. Lo segundo goza de buena salud: en junio se superaron las expectativas con la crea-

ción de 147.000 puestos de trabajo, que dejaron la tasa de paro en el 4,1%. En cuanto a lo primero, las cosas no van tan bien: la inflación subió el mes pasado

tres décimas en términos interanuales, hasta el 2,7%, empujada, sobre todo, por los bienes sensibles a los gravámenes, como muebles y juguetes.

Clasificados
SOLO
\$9⁹⁵
Pagina 21
Por **2** semanas

Trabajando para ti. Todos los días.™

En FPL, trabajamos todos los días para garantizarte electricidad confiable. Usamos fuentes de energía económicas y diversas, para proveer electricidad fiable, mientras mantenemos las facturas lo más bajas posible.

FPL.com

Vive tu vida y olvida tu edad, date gusto a ti no a los demas ...

CLASIFICADOS: WWW.ELLATINODIGITAL.COM